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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM TALCA. 

TEMA: ACADEMIA. 

 

FECHA:   Jueves, 30 de mayo de 2019. 

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  17:21 HRS. 

HORA TÉRMINO:  18:20 HRS

 

INVITADOS 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

VANESSA PEREZ FUENMAYOR  DIRECCIÓN DE ESTUDIOS Y GESTIÓN DE PROYECTOS. 

CATALINA MIRANDA DÍAZ  CCEE ING. CIVIL INDUSTRIAL 

GERALD FERNANDEZ SAAVEDRA  CCEE ING. CIVIL INDUSTRIAL

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

 Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior  

1. Se solicita a los estudiantes informar a sus bases la falsedad del afiche que circula en redes 

sociales respecto al protocolo. (pendiente) 

Tabla. 

 Profesores ínter facultades ciencias básicas  

 Créditos en toma de ramos 

 Profesores con exigencias extras a horas de clases  

 Toma de ramos 
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Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por miembros de la mesa. 

Damos inicio a la sesión a las 17:21 horas. 

Ante consulta de acuerdo en mesa anterior, estudiantes informan que desconocen si se entregó a 
las bases la información de que el afiche contenía información falsa. 
Se  solicita una vez más a  los  representantes del pleno de presidentes a  informar siempre sobre 
hechos concretos y verídicos a sus bases, para evitar la desinformación. 
 
Profesores ínter facultades ciencias básicas 
 
Estudiantes  consultan  sobre  la dependencia de  la  carrera  Ing. Civil  Industrial  con  la  Facultad de 
Ciencias  Básicas,  ya  que  sienten  que  falta  comunicación  y  tienen  problemas  con  la  malla 
específicamente con álgebra. 
VRAC, indica que las facultades se deben articular entre sí. 
Señala  que  es  clave  la motivación  que  se  entregue  a  los  estudiantes,  junto  con  las mejoras  en 
infraestructura, existe un diagnóstico realizado al respecto, lo que llevo a postular a un proyecto 
de dos años para realizar las mejoras académicas que correspondan. 
 
Créditos en toma de ramos 
 
CCEE  Ing.  Civil  Industrial,  señala  los  inconvenientes  con  los  que  se  encuentran  al  momento  de 
tomar ramos, por los créditos que tienen aprobados a tomar, en su caso 30 como máximo. 
La dificultad radica en que algunos compañeros no pueden realizar un avance significativo en su 
malla  cuando  han  quedado  atrasados  por  el  alto  costo  en  créditos  que  poseen  algunas 
asignaturas. 
VRAC,  señala que es posible  que el  director de escuela pueda  analizar  las  situaciones en  forma 
particular, pero siempre resguardando las posibilidades de avance del estudiante, no permitiendo 
una recarga académica que al final sea un problema más que una solución. 
Se pueden realizar consultas con el gestor curricular. 
 
Profesores con exigencias extras a horas de clases 
 
VRAF, explica nuevamente a los estudiantes como se divide la jornada, la cantidad de estudiantes 
por jornada y que existe un ordenamiento de las funciones gracias a los convenios de desempeño. 
VRAF complementa que se pretende mejorar la gestión de los docentes. 
CCEE  indica  que  han  tenido  problemas  con  algunos  docentes  que  no  asisten  a  las  clases  por 
encontrarse en reuniones o llegan muy tarde a realizar las mismas, solicitan información sobre los 
pasos a seguir en dichos casos 
VRAC y VRAF indican que eso no puede suceder, la prioridad de los docentes es impartir clases y 
que en caso que eso no suceda, los estudiantes deben hacer llegar la nómina de estudiantes con 
sus respectivas firmas a las escuelas respectivas. 
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Estudiantes  comparten el  caso de  Ing.  en Biotecnología que 2  cátedras utilizan el  laboratorio al 
mismo tiempo. 
Se solicita a estudiantes el informe al respecto. 
 
Finaliza sesión a las 18:20 horas. 
 
Acuerdos. 

 Se solicita una vez más a los representantes del pleno de presidentes a informar siempre 
sobre hechos concretos y verídicos a sus bases, para evitar la desinformación. 

 Solicitar Informe de lo que sucede en IBI con laboratorio utilizado por 2 cátedras al mismo 
tiempo. 

 
 

 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA   
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ   
KARIN ALVARADO ROJAS 

MARIO URZÚA GUAZZONI   
VANESSA PEREZ FUENMAYOR   
CATALINA MIRANDA DÍAZ   
GERALD FERNANDEZ SAAVEDRA   


